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Verbale del Consiglio N. 5/2024 

Il giorno 9 settembre 2024 ore 21.00 il Consiglio dell’Ordine in calce si è riunito c/o il Ristorante 

L’Angolo di Carisio con il seguente ordine del giorno: 

• Comunicazioni del presidente 

• Varie ed eventuali 

 

Sono presenti in presenza: 

Dott. For. Andrea Polidori – Presidente 

Dott. Agr. Michelangelo Regis – vice Presidente  

Dott. For. Marco Carnisio – Segretario 

Dott. Agr. Enrico Regis – Tesoriere 

Sono collegati on line mediante piattaforma Google meets 

Dott. Agr. Giuseppe Sarasso 

Dott.ssa Agr. Francesca Follis 

Dott. For. Damiano Ceresa 

 

Il Dott. For. Damiano Ceresa, referente per la formazione, prende la parola in merito al primo punto 

all’OdG del verbale 4/24 di cui si è data lettura; Ceresa ricorda la scadenza del 16 settembre, oltre 

la quale sarà necessario segnalare al Consiglio di Disciplina gli inadempienti, non essendo possibile 

intervenire da remoto come Ordine per sanare le situazioni. Si propone di inviare a tali soggetti una 

nuova mail, ordinaria e PEC, nonché di cercare di contattarli telefonicamente per invitarli a sanare 

la posizione su SIDAF prima di segnalare la posizione al Consiglio di Disciplina. Si ritiene comunque 

necessario interfacciarsi con lo stesso Consiglio di Disciplina al fine di spiegare la situazione. Il vice 

Presidente si rende disponibile anche ad aiutare gli inadempienti nella compilazione on line della 

procedura, prima della scadenza.  

Il Tesoriere Dott. Agr. Enrico Regis prende la parola segnalando che l’iscritta Dott.ssa Barea non 

regolarizza la quota associativa da oltre 4 anni e dopo numerosi solleciti ritiene sia necessario 

segnalare anche la sua posizione al Consiglio di Disciplina. Il Consiglio dell’Ordine approva 

all’unanimità. 

Prende la parola il Presidente che aggiorna sulla prossima riunione del 16 settembre ad Asti per la 

fusione interprovinciale degli Ordini; segue breve discussione sull’opportunità di accentrare le 

funzioni ma mantenendo la rappresentanza territoriale. 
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Il Presidente ricorda poi l’evento del 27 settembre organizzato con l’Ordine degli Architetti, per il 

quale il Consiglio dell’Ordine si è impegnato a coprire parte delle spese (circa 100 – 150€). Per il 

futuro il Presidente rende nota la possibilità di organizzare un evento sull’agricoltura sociale, in 

collaborazione con il carcere di Biella. Il Dott. Ceresa ricorda l’importanza di organizzare eventi 

metaprofessionali, magari in concomitanza con la prossima assemblea straordinaria necessaria per 

la fusione degli Ordini. Il Dott. Enrico Regis ricorda poi di aver proposto un evento sul 

riconoscimento macroscopico dei funghi cariogeni e il Consiglio gli dà mandato di approfondire la 

questione per giungere alla creazione dell’evento. 

 

Alle ore 22:00 si dichiara concluso il Consiglio. 

 

Il Presidente Il Segretario 

Andrea Polidori Marco Carnisio 


